

LebensArt gastiert vom 20. bis 22. September erstmals rund um die Wasserburg in Roßlau

Inspirationen für Garten, Wohnen und Lifestyle, gepaart mit dem historischen Charme der idyllischen Wasserburg. Vorführungen und Tastings versprechen beste Unterhaltung, Onlinetickets und ein Depotservice sorgen für Komfort.

Lübeck, 28.8.2024 Garten, Wohnen und Lifestyle, gepaart mit außergewöhnlichen Locations, das ist die LebensArt. Die bundesweit bekannte Ausstellungsreihe gastiert vom 20. bis 22. September erstmals rund um die Wasserburg in Roßlau. Die LebensArt ist in der Region nicht unbekannt: Bis 2022 fand sie im Stadtpark von Dessau statt. Nach städtebaulichen Veränderungen in der dortigen Innenstadt hat sich der Veranstalter, das Lübecker Unternehmen Das AgenturHaus GmbH, nun für einen Neustart am Standort Roßlau entschieden.

„Die neue Location rund um die Wasserburg Roßlau passt hervorragend in unser Ausstellungskonzept“, erklärt Christoph Riebe. Der Projektleiter konzipiert und gestaltet die LebensArt in Roßlau. Wie er weiter erläutert, nutzt die LebensArt-Reihe bundesweit Flächen auf Landgestüten, Schlössern und Burgen sowie in ausgesuchten Parkanlagen. Da integriert sich die Wasserburg, deren Wurzeln bis in das 12. Jahrhundert zurück reichen ideal, wie er findet. Das Gesicht der Burg, die heute im Besitz der Stadt Roßlau ist, ist geprägt durch Anbauten aus dem 16. Jahrhundert und Erneuerungen, die zwischen 1836 und 1838 errichtet wurden. „Mit der LebensArt in Roßlau verbinden wir ein modernes Veranstaltungskonzept mit einem traditionellen Ort, der in der Region wohlbekannt ist“, so Riebe.

Generell liegen Outdoor-Ausstellungen im Trend, wie Christoph Riebe betont: „Die besondere Art der Präsentation und die Möglichkeit, die Qualität vor Ort zu prüfen und zu fühlen, all das ergibt einen positiven Mehrwert beim Einkauf. Hinzu kommen Anregungen und Vorführungen der Aussteller, sowie Tastings bei den zahlreich vertretenen kulinarischen Anbietern“, so der Projektleiter. Aktuell haben bereits 70 Händler ihre Teilnahme bestätigt. „Derzeit verfügen wir noch über einige wenige freie Flächen. Unternehmen, die noch in diesem Jahr mit dabei sein möchten, können uns gerne kontaktieren“, informiert Riebe.

Einer der Ausstellungsschwerpunkte ist die Gartengestaltung und alles, was damit im Zusammenhang steht. Pflanzen, Mobiliar, Gartenwerkzeuge und Dekorationen umfasst das Angebot. Schon jetzt im goldenen Herbst gilt es, die Weichen für ein blühendes Frühjahr zu stellen. Vier Pflanzenhändler und Fachgärtnereien präsentieren bei der LebensArt Roßlau ihr grünes Sortiment. Bequem und unkompliziert Gärtnern ist mit pflegeleichten Stauden, Gräsern und Blumenzwiebeln ein Kinderspiel. Neben

der Renaturierung versiegelter Flächen, ist der Umbau des Gartens mit hitzeresistenten Pflanzen ein großes Thema. Winterharte Sorten, die neben einem jährlichen Schnitt kaum Pflege benötigen, sind im Trend und machen auch Gartenneulingen das Gärtnern leicht. Nützliche Helfer, wie ergonomisch geformte Gartenscheren sowie teleskopierbare Astscheren gibt es obendrein. Ganz selbstverständlich vermitteln die Händler auch Fachwissen zum Schnitt von Rosen, Buchs und Gehölzen. Damit der Garten nach getaner Arbeit zu einer gemütlichen Oase wird, sind bequeme und witterungsbeständige Möbel eine sinnvolle Investition. Je nach persönlichem Einrichtungsstil kommen dabei Garnituren aus Massivholz, moderne Edelmöbel oder leichtes Mobiliar aus Aluminium in Frage.

Aber auch wer keinen eigenen Garten oder ein Haus besitzt, ist bei der LebensArt rund um die Wasserburg genau richtig. Verkosten und Ausprobieren ist bei den unzähligen Feinkostanbietern selbstverständlich und zeichnet das Erlebnis-Shopping der LebensArt aus. Mit feinen Weinen, Bränden und Likören, Honig, zartschmelzendem Nougat, Käse, Speck und vielem mehr kommen die Delikatessen-Händler nach Roßlau. Vieles davon kommt direkt aus familieneigenen Manufakturen und entsteht in handwerklicher Tradition. Dafür steht auch die Marmeladenmanufaktur von Henry Kling aus Schwarzheide. Unter dem Namen Rosenrot & Feengrün bereitet er leckere Fruchtaufstriche und feine Marmeladen zu.

Köstliches in vielerlei Variationen gibt es auch in der Event-Gastronomie, die auf dem gesamten Gelände verteilt ist. Knuspriger Flammkuchen, feine Kaffeespezialitäten und Kuchen verlocken zum Schlemmen. Echte holländische Fritten serviert das Catering-Unternehmen Lux's Frites. Die goldgelben Kartoffelstäbchen werden mit verschiedenen Toppings angeboten. Beste Unterhaltung beim Verweilen ist dabei garantiert: An allen drei Tagen spielt der Gitarrist Tomasz Gaworek Livemusik. Seine Kompositionen umfassen ein großes Repertoire, das von sanften Balladen bis hin zu jazzigen Rhythmen reicht.

Die LebensArt rund um die Wasserburg in Roßlau findet vom 20. bis 22. September täglich von 10 bis 18 Uhr statt. Der Veranstalter empfiehlt das komfortable Onlineticket, das umweltfreundlich papierlos auf dem Handy vorgezeigt werden kann. So beginnt der Besuch der LebensArt ganz ohne Wartezeiten! Der Eintritt für Erwachsene beträgt sieben Euro für das Onlineticket im Verkauf direkt über die Webseite der LebensArt unter www.lebensart-messe.de. Kinder bis einschließlich 15 Jahre erhalten in Begleitung Erwachsener freien Eintritt. Vor Ort sind ebenfalls Karten zum Preis von acht Euro verfügbar. Weitere Informationen zur LebensArt Roßlau können ebenfalls direkt über die Webseite abgerufen werden.

Kontakt

Das AgenturHaus GmbH
Projektleitung: Christoph Riebe
Spenglerstraße 43 · 23556 Lübeck
Telefon: 0451 89906-448
riebe@das-agenturhaus.de · www.lebensart-messe.de

Pressekontakt

Sabine Hill
Telefon: 0151 – 50 76 48 05
hill@das-agenturhaus.de